

(traducido por robots)

## **La conspiración judía ¿ya no tiene relevancia?**

Ya no oímos mucho esta historia sobre una "conspiración judía global"; ¡parece anticuada! Es más probable que los cristianos controlen la economía y la política mundiales.

Cabe recordar que los mayores multimillonarios son cristianos o provienen de familias cristianas... Bueno, es cierto, ya era así desde hacía siglos (¿milenios?), no es un descubrimiento nuevo... Y había que ser bastante limitado para creer en una conspiración judía y no cristiana (¿o fue/es un subterfugio de los poderes cristianos o conservadores para desviar la atención de su verdadero poder?). Los chivos expiatorios son muy convenientes para evitar abordar el verdadero problema de las sociedades de clases y las tensiones que esto crea en las sociedades bajo su yugo.

¿Cómo es posible entonces que los antisemitas que se oponen religiosamente o nacionalmente a los judíos, es decir, cristianos o islamistas, y más bien identitarios de extrema derecha (¿y de extremo centro o extrema izquierda?), no estén denunciando una "conspiración cristiana global" en este momento? Quizás se deba a que, como la realidad dice lo contrario e internet nos permite encontrar información veraz, las conspiraciones ya no tienen cabida en el discurso público. Para ellos, esto equivaldría a señalar a sus propios amigos paranoicos y conspiranoicos que actualmente ostentan el poder financiero. Lo olvidé... Las élites de los partidos franceses de extrema derecha (fundados por exmiembros de las SS y otros fascistas locales, tras haber tenido problemas con los detalles históricos) incluso fueron a Israel para apoyar la acción de la extrema derecha israelí... la extrema derecha de un país y otro se unen, se apoyan mutuamente, es un hecho histórico... Incluso hay un abogado que luchó legalmente contra antiguos criminales nazis de la Segunda Guerra Mundial que ahora apoya al antes tan odiado partido francés de extrema derecha.

Hamás (una rama de la Hermandad Musulmana), una extrema derecha religiosa islamista, no llegó a donde está hoy por casualidad. La Hermandad Musulmana (movimiento político islamista) estuvo financiada y acompañada por el Estado israelí durante unos veinte años, hasta la aparición de Hamás. El objetivo es dividir a los palestinos en luchas partidistas (entre la Autoridad Palestina y Hamás) por el uso del poder. Posteriormente, las potencias israelíes apoyaron diversos acuerdos con Hamás, también apoyaron la financiación de la ayuda de Qatar a la Franja de Gaza y apoyaron a Hamás en Gaza en lugar de a la Autoridad Palestina en Cisjordania. La represión política y religiosa de Hamás en Gaza no ha provocado protestas por parte de las potencias israelíes. Son sus peones de extrema derecha.

Por otro lado, todavía escuchamos con frecuencia a propagandistas antisemitas hablar de una "conspiración judía". Los medios de comunicación de extrema derecha (de todas las zonas geográficas y de todas las religiones) son especialistas en este tipo de discurso conspirativo.

Así, no podemos ver una conspiración judía global específica, sino una conspiración global del capitalismo y los estatistas contra sus subordinados. Ya sean de un bando político u otro, incluso si actualmente se trata más bien de la extrema derecha, y ya sean cristianos, judíos, musulmanes, hindúes, budistas u otros, es obvio que la situación no cambia mucho en la impotencia a la que quieren someternos. Y lo cierto es que no son parte de la solución, sino del problema.

Así que, ya que estamos conspirando, ¡seamos sinceros! Conspiremos contra el autoritarismo y los estados, cuyos representantes son los teísmos, el capitalismo y el nacionalismo . ¡Viva la conspiración obrera contra este mundo insostenible! ¡Preparémosles una sorpresa desagradable y no seamos malos !

P.M

fuentes : <https://le-cafe-anarchiste.info/>